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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Was hat der Innensenator die letzten Jahre in Bremen gegen Clan-Kriminalität ge-
tan? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Maßnahmen hat der Senator für Inneres in den vergangenen drei Jahren ergrif-
fen, um die Clan-Kriminalität in Bremen einzudämmen und die weitere Verfestigung der 
kriminellen Clan-Strukturen zu verhindern? 
 

Wie bewertet der Senator für Inneres die geplanten Maßnahmen der Bun-
desinnenministerin zur Bekämpfung der Clan-Kriminalität wie eine hohe 
Polizeipräsenz an bestimmten Brennpunkten oder auch die Ausweitung 
der Videoüberwachung an entsprechenden Orten? 
 
Welche Ermittlungserfolge konnten in diesem Zusammenhang im Land 
Bremen ohne die Hilfe von Bundesbehörden oder aufgrund internationaler 
Hinweise anderer Ermittlungsbehörden erzielt werden? 

 
 

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


